

Bléré : le café des opportunités, une première convaincante

Par RÉDACTION NR - Publié le 04/05/2025 à 21:42



Lancées les premières, Aude Belfils, directrice de l'Ehpad, et ses collaboratrices ont détaillé les profils et métiers qu'elles recherchent. © (Photo NR)

L'idée était de faire se rencontrer des candidats et des entreprises qui recrutent de façon moins formelle qu'un traditionnel forum ou un job dating traditionnel. Le Comité local pour l'emploi de Bléré, Territoire d'industrie, France Travail et Link Valley se sont associés dans cette réflexion pour aboutir à l'organisation d'un « café des opportunités – rencontrons-nous autrement » mardi 29 avril 2025, à la salle des fêtes de Bléré. Si le rendez-vous a suscité un certain engouement, avec 25 candidats en recherche d'emploi présents, c'est surtout tout le travail réalisé en amont qui mérite d'être souligné. En effet, les candidats et les trois entreprises présentes ont tous été accompagnés avant le rendez-vous pour se préparer à cette rencontre.

Côté candidats, ils ont été accompagnés dans la rédaction d'un CV court mettant en valeur l'essentiel de leur parcours. Ils ont aussi bénéficié d'une conseillère en image et d'un atelier pour gagner de la confiance en soi. Certains sont même allés à la Vestiboutique de la Croix-Rouge ou à la friperie de l'association La Main ouverte pour choisir une tenue vestimentaire adéquate. « Ils sont métamorphosés », déclarait Stéphanie Maunoury, co-organisatrice et animatrice de la présentation des candidats.

Trente minutes pour présenter son activité

Côté employeurs, Alexia Rognon, de Link Valley, a accompagné les entreprises pour leur présentation. Chacune d'elles avait 30 minutes pour parler de son cœur de métier et de ses valeurs. Autre organisation qui casse les codes du recrutement habituels, les candidats ne connaissaient pas à l'avance le nom des entreprises qui seraient présentes, à savoir l'Ehpad de Bléré, Humensia (aide à domicile) et Chottin Plus, entreprise de tôlerie, métallerie, découpe laser et soudure basée à Chenonceaux.

Les présentations faites, les candidats pouvaient aller à la rencontre des représentants de ces entreprises et discuter autour d'un café.